



Regierungsratsbeschluss vom 22. Juni 2021

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF;
Verordnung über die Pflichtlagerhaltung von Ethanol; Vernehmlassung

P210329

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für wirtschaftliche Landesversorgung (BWL).

Begründung

Der Bund hat bei den Kantonen zur Verordnung über die Pflichtlagerhaltung von Ethanol ein Vernehmlassungsverfahren durchgeführt. Die vorgesehene Pflichtlagerhaltung soll die Versorgungssicherheit in der Schweiz bei Importstörungen erhöhen und das Risiko kurz- und mittelfristiger Versorgungsengpässe bei massiv gesteigerter Nachfrage im Pandemiefall senken. Der Regierungsrat stimmt der Vorlage vorbehaltlos zu.

